



第1児童公園を中心に

ひかりが丘の

公園ワークショップ ニュース 5

昨年から、地域みなさんとともに「ひかりが丘第1児童公園」の利用活性化に向けたリニューアルについて、4回のワークショップを行いました。

最終のワークショップ（2月22日）では計画案をまとめ上げました。

秋頃から、その計画案に基づき、市によるリニューアル整備をいたします。それに先立ち地域のみなさんが「自分たちでできることは自分たちで！」と、去る5月17日に(第1児童公園)と9月13日(第2児童公園)作業ワークショップを実施されました。

たくさんの方々にご参加いただき、草刈りや低木の剪定、不要な樹木の伐採などの作業や子どもたちによる大木の伐採体験を楽しみながら、よりみなさんの公園に愛着が持てたのでは…

今後は、改修後の公園を育てていくために「どんなことをしていけばいいか」、「樹木や花はどんなのがいいか」、「公園の愛称はなにがいいか」などを決めていきたいですね。

作業ワークショップのようす

第1回 5月17日(土) [第1児童公園]

第2回 9月13日(土) [第2児童公園]



[第1児童公園]



動力機械による草刈りをしています。



私にもできたよ！

[第1児童公園]



[第1児童公園]

低木の剪定をしています。



[第1児童公園]

こんなに大きな木も伐れたよ。



今日までの経過

第1回ワークショップ 「公園の良いところ、良くないところ」 平成20年10月16日

第2回ワークショップ 「公園計画案を作ろう」 平成20年11月16日

第3回ワークショップ 「こんな公園にしよう」 平成21年1月25日

第4回ワークショップ 「公園を育てよう」 平成21年2月22日

第1回作業ワークショップ 平成21年5月17日 [第1児童公園]

第2回作業ワークショップ 平成21年9月13日 [第2児童公園]



草刈りと掃除でき
れいな公園に。

[第1児童公園]



親子で仲良く。

[第1児童公園]



お疲れさまでした

[第2児童公園]



大きな木を伐りました。

[第1児童公園]



倒した木をこまかくしています。



お問合せ
みどり景観課 0743-74-1111